



MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

+Asoma la paz en Layasiksa (La Prensa, Pág. 4 A)

- + Ejército y Policía desplegaron efectivos en la zona para evitar que se den nuevos hechos violentos.
- + Gobierno promete reubicar a los campesinos que se asentaron en las tierras que reclaman como suyas los miskito.

+ Waspam teme matanza a causa del Grisi Siknis. (La Prensa, Pág. 4A)

- + Pobladores piensan que esto puede ocurrir si miembros del Ejército son afectados por la enfermedad

+SOS desde Río Coco. (Hoy, Pág. 3)

- +La calma aún no llega a la ribera del río Coco. Después de lidiar con el grisi siknis o enfermedad de la locura, líderes indígenas representantes de las 108 comunidades miskitas y mayagnas de la zona, ahora luchan para poder cruzar hasta la otra ribera y combatir el hambre.

+Embajada Alemana confirma. (Hoy, Pág.6)

- +El centro de rehabilitación se encuentra en lo más recóndito de la Costa Atlántica.

+Cambios judiciales. (Hoy, Pág. 9)

- +Tres magistrados del Tribunal de Apelaciones se retiran por vencimiento de periodo.

+La reincorporación: saqueo y abandono. (Opinión. Urías W. Ramos. Pág. 13)

“A 110 años exactamente el amanecer del 12 de febrero de 1894, Rigoberto Cabezas ocupó militarmente Bluefields rompiendo con el tratado de Managua de 1860. Este acuerdo le brindaba absoluta autonomía administrativa y cultural a los jefes de la reserva siendo el último R. Clarence. Por otro lado Nicaragua obtenía sus anhelada soberanía territorial sobre la costa cedida por Inglaterra. Se fue perdiendo paulatinamente nuestra identidad cultural que era y es diversa, por otra forma homogenizante como la etnia mestiza”.